
 
 
 

Les Circuits Contiki sont accompagnés en anglais.  
La nouvelle brochure Europe est disponible chez Contac.

Tarifs dans les brochures sont  par personne pour la portion terrestre. Nous pouvons aussi vous offrir les vols. 

Contact pour le Québec  Michelle Grenier 1-888-387-2680                                          

Réservations : 1-877-334-9002

Save $250 per person for trips booked and paid in full between Nov. 15-Dec. 31, 2010. Save $150 per person when deposit paid 
between Nov. 15 & Dec. 31, 2010 ($200 deposit required at time of booking). Both offers are valid for Contiki Europe Summer 
Tours 10 days or longer & featured in Contiki’s New Europe Summer 2011-12 brochure for travel anytime before Dec. 31, 2011. 
Not combinable with any other offer or discount. Can be combined with our 5% Past Passenger Discount.
Please visit www.contiki.com or contact your travel agent for full details & restrictions.

Paiement final

ÉConomisEz
250$

ou

Dépôt

ÉConomisEz
150$

Réservation de circuit de 10 jours ou plus
Avant le 31 décembre 2010.

Économisez 250$ par personne en faisant votre réservation et paiement final d’un circuit de 10 jours ou plus entre le  
15 novembre et le 31 décembre 2010. Économisez 150$ par personne en faisant votre réservation avec dépôt d’un circuit de  
10 jours ou plus entre le 15 novembre et le 31 décembre 2010 (dépôt de 200$ au moment de la réservation). Cette offre 
s’applique aux nouvelles réservations de circuits inclus dans la nouvelle brochure Contiki Europe Été 2011-12 pour un voyage 
avant le 31 décembre 2011.  Cette offre ne peut être combinée avec toute autre promotion sauf le rabais pour passager  
répétitif.  D’autres modalités et conditions peuvent s’appliquer.   


